

[Photos] Festival Darc à Châteauroux. Les soirées de Steph : Culture Reggae place Voltaire

Musique. Stéphane Delétang suit pour L'Echo du Berry les soirées du stage-festival Darc de Châteauroux 2023. Il a vu pour nous, samedi 12 août, Nattali Rize et Yaniss Odua



Yaniss ODUA, le français roi du Reggae hier soir - Stephane Deletang

Samedi 12 août, la place Voltaire résonnait sous son du reggae sous le chapiteau du Festival Darc. Deux groupes y étaient attendus par un public intergénérationnel.



Nattali RIZZE, en première partie de cette 4e soirée - DELETANG.S

Rares sont les femmes qui réussissent à se faire une place dans le milieu très fermé du reggae. Mais Nattali Rize a su s'imposer grâce à sa voix si particulière et l'énergie qu'elle déploie avec son groupe composé de quatre musiciens venant d'Australie et de Jamaïque. Nattali Rize a parcouru les plus belles scènes d'Europe et connaît un grand succès aux États-Unis.



Nattali Rize - DELETANG.S

En fin de concert, le groupe a enjambé les barrières pour un final au milieu de la foule en délire ! Un groupe qui m'a touché pour sa musique et sa générosité.



Nattali RIZZE a donné le ton de la soirée. - DELETANG.S

A l'entracte, la place Voltaire était encore bien pleine. Le reggae déplace les foules.



Yaniss ODU, nous a invités à danser. - DELETANG.S

Yaniss Odua, le Français d'origine Martiniquaise, qui défend le reggae depuis plus de 20 ans avec des tubes, nous a fait danser et réfléchir.



Yaniss ODU, en deuxième partie de soirée. - DELETANG.S

Sur scène, Yaniss nous donne de la chaleur et de l'amour échangeant avec un public connaisseur de cet artiste qui, avec *La Caraïbe*, *Rouge Jaune Vert*, *Chalawa*, cumule près de 100 millions de vues sur Youtube avec ces trois titres.



Yaniss ODU - DELETANG.S

Une très bonne soirée placée sous un style musical porteur de la culture Reggae.

A suivre dimanche 13 août à partir de 20 h 45 : BEKAR et LES P'TIT FILS DE JEANINE.

Galerie photos



